

## Anwenderübung Atemschutz

Geschrieben von: Melanie Pock

Donnerstag, 06. November 2014 um 00:00 - Aktualisiert Dienstag, 11. November 2014 um 19:07

---



Am Abend des 06.11.2014 wurde für die Mitglieder der Feuerwehr Kottlingbrunn eine Anwenderübung im Bereich Atemschutz abgehalten. Hierzu wurde ein Fahrzeugbrand in einer Tiefgarage mittels Nebelmaschine nachgestellt, das angrenzende Stiegenhaus ebenfalls verraucht und 3 Personen versteckt.

Das ersteintreffende Einsatzleitfahrzeug baute sofort die Einsatzleitung auf. Der Einsatzleiter erkundete inzwischen das Gelände und gab die Befehle an den Gruppenkommandanten des Tanklöschfahrzeuges weiter. Der erste Atemschutztrupp begab sich zuerst zur Personensuche in das Stiegenhaus und konnte rasch die erste Person retten. Der zweite Trupp wurde zur Brandbekämpfung in die Tiefgarage geschickt und konnte dort ebenfalls eine Person retten. Während der Personensuche wurde bereits mit der Druckbelüftung begonnen, um das Gebäude rauchfrei zu machen. Nachdem auch die letzte Person aufgefunden und der anwesenden Rettung übergeben wurde, konnte die Übung beendet werden. Nach einer kurzen Nachbesprechung und der Versorgung der Geräte konnte wieder ins Feuerwehrhaus eingerückt werden. Ein Dankeschön an die Hausverwaltung für die Zurverfügungstellung des Gebäudes und dem anwesenden Rettungsteam aus Bad Vöslau.

{gallery}/2014/Uebungen/November/ATS{/gallery}